

Apreciado amigo, la verdad que yo había prometido darte para parar
por otras veces, ya las que naci y en las que se me dicen los principios elemen-
tos de mi educación, pero amigo pandemic es medio consilium et ab
incepto de ratio temporis epigit. Una máquina tan selecta como
el mismo mundo, tu conocimiento confirmado por todo, los sabios y noticios
de nuestra clase, y así no sé de admirar que todos los filósofos de la au-
tora quedan. Se satisfecha de ella cuando incubaban maquinaria de mordaz a to-
dos los pueblos que no crechaban, apretada una unidad de tanto gusto
y que solo un loco podría desechar, ya no admirarás que no haya veni-
do cuando se supo que esa retacación ha sido motivada por una cosa
tan prodiosa y tan irresistible como el fuego y el instinto. Cuando
ya lo tenía todo dispuesto para venir con Marzo (orla y todo estaba
listo) fui avisado que solo faltaba llegar la hora determinada, que visto
que muchos me han venido a mi cosa pegarse no instaúge en los demás
matemáticos. En la teología moral y acordadme de lo que dice el poeta
moderno: ... O César, lides, quæcunq[ue] p[ro]ceru[m] p[re]mio[rum] erit.
Virtus p[ro]miserunt[ur]: haec Janus summis ab inno-

vidos
Por otra parte digo que se cambia el ministerio y tendré la
y la política de este hombre es la misma que la Argüelles, con su diferencia que Mariano es un tránsito,
hipócrita, y el otro era muy claro y espíritu. Por fin, luego vemos los votos reunidos en los que los que llamamos
moderados tienen la mayoría y entonces vemos regir enero, que moderados y progresistas son unos mismo
personas con diversos collares. No intento hablar de nosotros porque ya está dado el fallo fatal segun el cual quedan
borrados del libro de los vivientes, hablo del Clero secular, del Clero que todavía vive y continúa viviendo asaltando,
dependiente de los ayuntamientos y del gobierno afín de que se pongan más estatizado y no chille tanto contra los
deponentes y no tenga ningun carácter quisiera engañarnos, con tanto piezas que no tiene profeta falso, y el tiempo
lo acleará todo. Si tuviéramos un rey como debía ser podría esperarse que los losas romanas tuvieran aspecto mas
ahora no tenemos mas que mulas y estas rodeadas de hombres imbuidos de ideas no muy favorables al Clero.
expresiones a tu hermano Lirón, hermano y al doctor Vidal con todos los demás conocidos y amigos

Barcelona 29 de Septiembre 1844 Pedro Martí y Durig.

He venido no venir y oírme otra ocasion en la que no me veía para abra-
mado en recién p[ro]p[ri]et[er]o. Tal vez me dijeron que Horatio no el autor competente,
y que su doctrina es matrino porque dice: Virtus p[ro]miserunt[ur]: haec Janus summis ab inno-
vidos
diciré que esta es la doctrina del mundo a la que nos llevan acostumbrados
después que la filosofía apartó la nariz de robar los bienes y todos los
especiales. Además tu debes saber que el famoso Sancto Panteón, celebre
gobernador y legislador de la insula Balearia tenía por maxima
favorita: Cui tempus de la hominum no te auctor[is] et la brig. cuando
te dicen la bagatela, acude con la Sogolla: que la ocasio[n] o mun-
icipalidad y el interes de la Iglesia no sea d[omi]n[io] por un solo p[er]sona.
Pues en esta misma ocasion en que iba a desfilar una bandera Canaria de los frailes
dado la bagatela o bala pequena, y que se vio que yo no lleva con sa-
lida la Sogolla para devueltela a mi cosa y queríe que sea como el rey
que cuando los homenajes andan se vía raslando la barba y hasta
la cara arrancando si quedan indiquitos? Yo te diré tan in-
terior diciendo. Punto y pollo. ya me entiendes y vaya otra cosa
que abona vivo en los periodicos que los señores del ministerio han dejado
del desarrollo ilustrado y del Claro Secular, pero no se si sera muy duradera o va
a que nadie opine mas y los que militan justamente a responder a Gregorio 16.
que cosa suspenderse o una organiza para responder a Gregorio 16.
que cosa suspenderse o una organiza que se haga p[ro]p[ri]et[er]o. El Cardenal
que el Claro en el Claro en que se halle el Apóstol San Pablo: quoniam ad
dans belegum. Jefetamid de su santo libro contiene muy bien las maneras
de los politicos canarios en la Escuela de Volti, y la operativa se ha visto
lo que vale la pena y así nada nuevo pronostico de favorable

... de la que se ha de proceder en el caso de que se responda negativamente. De modo que se ha de proceder en el caso de que se responda negativamente.

En el caso de que se responda positivamente, se ha de proceder de acuerdo con lo establecido en el art. 14º del Reglamento de la Comisión de Contratación, que establece:

Art. 14º. Se considerarán como facturas las que se presenten en el caso de que se responda positivamente a la solicitud de la persona que las ha presentado, y que no se considerarán como facturas las que se presenten en el caso de que se responda negativamente.

En el caso de que se responda negativamente, se ha de proceder de acuerdo con lo establecido en el art. 14º del Reglamento de la Comisión de Contratación, que establece:

Art. 14º. Se considerarán como facturas las que se presenten en el caso de que se responda positivamente a la solicitud de la persona que las ha presentado, y que no se considerarán como facturas las que se presenten en el caso de que se responda negativamente.

A Don Vicario Pascual y Oliva

Por



Signatura

Vilarnadal